

20. Juni 2023

Liebe Eltern, liebe Schülerschaft, liebes Kollegium,

in diesem Jahr beginnen schon am Donnerstag die Sommerferien, und die Vorfreude ist in der ganzen Schule zu spüren. Das Schuljahr ging diesmal besonders schnell zu Ende, da die Sommerferien sehr früh im Jahr liegen, und schon Anfang August das neue Schuljahr beginnt.

In der letzten Woche haben die Schüler:innen im Rahmen der Europaprojektstage an verschiedenen Projekten gearbeitet und auf diese Weise Europa mit seinen Inhalten, Zielen, Idealen, aber auch Herausforderungen besser kennengelernt und durch die Präsentationen am Freitag im Rahmen des Schulfestes lebendig werden lassen. Ein weiterer Höhepunkt bildete an diesem Tag das anschließende Sommerkonzert. Der Tag hat insgesamt viel Zeit zum Austausch geboten, und wir haben uns gefreut zu erleben, was die Schüler:innen mit ihren Lehrer:innen auf die Beine gestellt haben. Den Organisator:innen und allen Beteiligten möchte ich von Herzen danken, besonders Ihnen, liebe Eltern, für ihre Teilnahme, Ihre wertschätzenden Rückmeldungen, Ihre großzügigen Kuchenspenden und Ihre organisatorische Unterstützung unter der Leitung von Herrn Calabrese.

Am Samstag feierten wir gemeinsam in der schönen Atmosphäre des Engelshofs den Abiball – es wurde bis spät in die Abendstunden gemeinsam getanzt.

Gestern fand schließlich noch unser Sponsorenlauf im Rheinpark statt. Ein großer Teil unserer Schüler:innen haben alles gegeben, um möglichst viele Runden zu laufen und dementsprechend viel Geld für unsere Projekte einzusammeln. Auch hier danke ich den Organisatoren und Ihnen, liebe Eltern, da Sie sowohl Bereitschaft zum Spenden gezeigt als auch Obst und kleine Snacks für die Schüler:innen bereitgestellt haben.

Ein insgesamt gutes Schuljahr liegt hinter uns, und wir sind schon wieder dabei, das neue Schuljahr 2023/ 2024 vorzubereiten, für das wir viele Pläne haben.

In den ersten Monaten des neuen Schuljahres werden wir anfangen, gemeinsam ein Leitbild für unsere Schule zu entwickeln.

Die 9. und 10. Klassen werden mit iPads ausgestattet und besonders in diesem Rahmen wird die Digitalisierung an unsere Schule weiter erprobt.

Im September bekommen wir für eine Woche Besuch der Austauschschüler:innen aus Georgien, und eine Gruppe wird zu einem Chorprojekt nach Andalusien reisen.

Außerdem werden schon im August die Klassenfahrten der 6er, 9er und 10er Klassen stattfinden.

Den regulären Unterricht verlieren wir natürlich nicht aus dem Blick. Wir freuen uns, dass Frau Paus mit den Fächern Deutsch und Philosophie an unsere Schule zurückkehrt. Ein neuer Kollege, Herr Schulze, mit den Fächern Chemie und Biologie wird an unsere Schule versetzt und Herrn Peters mit den Fächern Chemie und Sport verabschieden wir in seinen wohlverdienten Ruhestand. Außerdem werden die Musiklehrer Herr Menke, der in Elternzeit geht und die Musiklehrerin Frau Heyer, die erst zum zweiten Halbjahr wieder unterrichten wird, durch Herrn Steup vertreten. Leider müssen wir uns von Frau Hänsele und Frau Terstappen verabschieden, denen wir an dieser Stelle sehr herzlich für ihren Einsatz danken und ihnen alles Gute an ihren neuen Wirkungsstätten wünschen.

Ihnen und euch wünsche ich nun von Herzen wunderschöne Ferien mit vielen neuen Eindrücken und freue mich, alle gesund und munter am 07. August wiederzusehen und unsere neuen 5er Klassen begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

*A. Veit-Pr...*